
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇５月１０日（土）１０時にハイランド３丁目自治会館大ホール、第１、第２会議室において２０２５年度ハイランド

３丁目自治会通常総会が執り行われました。毎度おなじみ岡田総務部長司会進行の元、水落マユミ副会長

が開会を宣言、出席者全員で ハイランド３丁目応援歌を静聴し、会長挨拶として岩間勝男自治会長が緊張

した面持ちで議案書に書かれた会長挨拶をお話しされました。 議長・副議長は出席者の中から選出すること

になっておりますので議長に第１ブロック第１班長 熊野裕子氏、副議長に第２ブロック第２２班長 西井戸正

己氏が選出され、通常総会に提出された各議案の採決を行いました。各議案審議の結果につきましては下

記のとおりです。 

◎第１号議案 ２０２４年度 事業報告 

賛成 522 反対０  棄権・無効１０８ 

◎第２号議案 ２０２４年度 決算報告・監査報告 

賛成 525 反対０  棄権・無効 105 

◎第３号議案 施行細則改正（案） 

賛成 522 反対２  棄権・無効 106 

◎第４号議案 土地の取得（案） 

賛成 513 反対 10 棄権・無効 107 

◎第５号議案 ２０２５年度 事業計画（案） 

賛成 521 反対２  棄権・無効１０７ 

◎第６号議案 ２０２５年度 予算（案） 

賛成５２１ 反対３   棄権・無効１０６ 

◎第７号議案 ２０２５年度 役員選出（案） 

賛成 522 反対２  棄権・無効 106 
議案審議を終え熊野議長、西井戸副議長は退任し、最後に 閉会の辞として松澤澄江顧問からお言葉を

頂戴して２０２５年度 ハイランド３丁目自治会通常総会は幕を閉じました。 

会員の皆様の勇気ある判断と、度重なるご協力、心の底から感謝申し上げます。  記：自治会長 岩間 

 

ハイ３だより 
https://highland3.com/ 

第 3６ 号 
ハイランド３丁目自治会 

発行年月日  202５ 年５月１７日 

発行責任者 自治会長 岩間  勝男 

編集責任者 総務部長 岡田  真吾 

印刷責任者 広報部長 矢内  綾子 

２０２５年度 通常総会開票作業、川窪・松岡監事立会いの下行われた 

２０２５年度 通常総会無事終了！ 

〇５月１日（木）１９時より２０２５年度ハイランド３丁目自治会通 

常総会の書面表決書開票作業が、岩間自治会長による役員最 

大動員の指令を受け、川窪義寛監事、松岡勝監事立ち会いの 

下、淺井繁相談役、礒﨑順子アドバイザーも可表作業の応援 

に加わり行いました。その日岩間自治会長は久里浜地区連合 

町内会定例会出席と重なりましたが、開票作業に２０時に駆け 

つけていただき２０時３０分作業と終了となりました。 

開票結果は総務部で速やかに集計し、２０２５年度通常総会 

で結果を報告する流れとなります。   記：広報部報道デスク 

熊野議長の質問
に答弁をする岡
田総務部長、そ
れを聴いている
西井戸副議長。
議長、副議長は
テンポよく議事
進行に務めてい
ただいた。 

総会の様子 
議案によっては３０分
近く審議を行った。 

今年は物流パレットで壇上こしらえた。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇青少年育成部子ども会では、施行細則に基づき新１年

生にお祝い金を贈呈しました。子ども達をみんなで見守

り、育ていくという地域ぐるみの一環です。それではピ

カピカの１年生を紹介します。 

 

第 １班  井上 福太 （イノウエ フクタ）さん 

第 ４班 多田 宝美（タダ タカミ）さん 

第 5班  中村 蓮 （ナカムラ レン）さん 

第 13班  浅沼 瑠花（アサヌマ ルカ）さん 

第 18班 上甲 湊太郎 （ジョウコウ ソウタロウ）さん 

第１９班  川名 橙香 （カワナ トウカ）さん 

第３２班  久松 花瑠（ ヒサマツ ハル）さん 

第３４・３５・３６班 

 水島 絹華（ ミズシマ キヌカ）さん 

第３４・３５・３６班 

 生駒 陽扇（ イコマ ハオ）さん 

以上９名の新１年生でした。昨 

年の１７名からいっきに８名減 

っちゃいましたが、元気いっぱ 

い、元気もりもりで小学校に通 

いましょう！！！ 

 

※新１年生のお父さん、お母さんへ 

３丁目自治会のイベントごとの 

会場設置準備（屋外テントの組み立て、自治会館内装飾、

屋外照明設備の設置等）の肉体労働を現在６０代から７０

代はたまた８０代がメインでやっております。いささか足

腰きつくなってきました。よかったら真心に手を差しの

べ、手伝ってくれたら助かります。若いお父さん、お母さ

んのパワーでこのハイランド３丁目の盛り上げにいっちょ

協力していただけたらと思います。よろしくお願いいたし

ます！ 

  記：青少年育成部長・子ども会会長 櫻井 恵子 

     ３丁目青少年育成推進員      岡田 瑞恵 

 

歓迎！新入会員 
 

ようこそ！ハイランド３丁目へ！！！ 
 

第１ブロック １２班 奥原 清志 様 他１名 
４/２６ご入会 

 

心より歓迎し、私たち自治会役員は 
真心こめてサポート致します。 

第１ブロック副会長 岡田より 

２０２５年度自治会役員体制明らかに 
〇岩間勝男ハイランド３丁目自治会長は２０２５年度通常総会後、２０２５年度役員等名簿を作成し、 

２０２５年度５月第２回班長会において総務部長から発表され役員が前に立ち挨拶しました。詳細は今

日の回覧板をご覧ください。                                       記：報道局 

 

歓迎！新入会員 
 

ようこそ！ハイランド３丁目へ！！！ 
 

第１ブロック １９班 川名 裕也 様 他１名  
４/２４ご入会 

 

心より歓迎し、私たち自治会役員は 
真心こめてサポート致します。 

第１ブロック副会長 水落より 

新１年生の皆さま、 

ご入学おめでとうございます。 

 

歓迎！新入会員 
 

ようこそ！ハイランド３丁目へ！！！ 
 

第２ブロック ３２班 久松 翔 様  他１名            
４/９ご入会 

 

心より歓迎し、私たち自治会役員は 
真心こめてサポート致します。 

第２ブロック副会長 姥貝より 

新任自主防災委員へ 
防災本部長から委任状交付 

〇３丁目自治会防犯防災部（部長 姥貝孝則）は年度末に

自主防災委員の募集を回覧板でかけましたが、新たに 

２０２５年度から２名の自主防災委員が加わることとなり、

岩間自主防災本部長から委嘱状と看板が渡されました。

新メンバーは下記のとおりです。 

 

白杉 敏幸氏 ３１班 

宮崎 哲雄氏 ２７班 

 

現在、防犯防災部は、 

自主防災委員会規程 

の見直し、各公園防災 

倉庫の見直しを現在、 

鋭意進行 

中であり 

ます。 

 

記：報道局 

白杉敏幸氏 

宮崎哲雄氏 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

輝く未来へ歩む春 

自
治
会
役
員
特
報 

○自治会館事務所で役員 
会の後に撮影した一コマ。
左手前は今年から役員に
就任した櫻井青少年育成
部長。青少年育成部長は
子ども会会長も兼務です。 
右の手前は石上文化体

育副部長で美にこだわり
が強い方で何度も撮り直
しをさせられました。 
 松澤顧問の後ろで頬杖
をついているのは児島総
務副部長。 
 役員ひとりひとりに自分
のデスクが用意されており
ますが、常に机の上が汚
いランキング３位は岩間会
長、２位岡田総務部長、ダ
ントツの汚い机の上１位は
清川会計部長です。 
 なるべく机の上はきれい
につかって下さい。 
  
記.環境衛生部長 水落 

淺井相談役 菊田 
文化体育 
部 長 

後藤 
文化体育 
副部長 

安藤 
DX特命担当
部 長 

黒川副会長 
水落副会長 岩間会長 姥貝副会長 

松澤顧問 

岡田副会長 
矢内 

広報部長 

石上 
文化体育 
副部長 

櫻井 
青少年 
育成部長 

礒崎 
アドバイザー 

伊藤顧問 中村監事 松岡監事 川窪相談役 清川会計 
部長 原田顧問 児島 

総務 
副部長 

毎年恒例役員集合写真です。岩間会長をセンターに、右に防災のエキスパート、姥貝副会長、左 
は水落副会長、新任の黒川副会長とで女性陣の花が咲きました。岩間自治会長は軍人将棋のよう 
にこの配置を相当悩んだそうでまず、最前列右側に松澤顧問、最後列左は原田顧問、右は伊藤顧

問を三角に配置し、顧問トライアングルで身を固めました。次に中列右に礒﨑アドバイザー、中列左を岡田副
会長、最後尾に中村、松岡両監事、川窪相談役を配置し、知的な壁を作ります。清川会計部長を軍人将棋で
例えるならタンクだそう、最後に岩間会長の笑顔は「顔がいのちの吉徳」の雛人形のお内裏様のようでした。 

仲
間
・友
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自治会長の私とすれば通常総会が終わり一安心。私が会長になって念願の自治会館を購入して、法人格

を取得して、今度は土地を購入して、上と下を結ぶ階段が出来る。そしてその土地を横須賀市に寄付。 

地図に残る仕事、これからの未来の人達に残してあげる事を色々総務部長は考えてくれてやっている。 

私の秘書役な事まで。本当に助かる。ありがとう。            記・自治会長 岩間勝男 

編集 
後記 

連町定例会 
（自治会長） 

役員会 

連合定例会 

久里浜地区 

防犯防災委員会 

（会長） 

 

連絡調整委員会 
（三役） 

人権委員会 

（三役） 

５月行事予定 

総務委員会 

資源回収・自宅前 

資源回収・指定場所 
粟田小避難所 

運営委員会 

関連団体顔合わせ 

通常総会 
班 長 会 

社協定期総会 

資源回収・指定場所 

資源回収 第２・３・４（土） 

◎役員会での各部からの報告・連絡事項 🐼 ◥ 
〇岩間自治会長⇒ 
 ・住民から三角公園下の道路が暗いから何とかして欲しいと要望があった。横須賀市に言って街路防犯灯を設置し
てもらう事になった。今後は３４－１、３５－１３、３６－１付近道路に街路防犯灯が一カ所もないので横須賀市に設置
の要望を出した。 

 ・関連団体の顔合わせを５・１７の午前中に行う事になり、招待状を送る。 
 ・自治会館２階に図書館を設置する準備を開始している。本は粟田小学校の PTA から不要なものを譲り受けて現
在かき集めている。皆様からの本の提供をお願いしたい。 

〇岡田副会長兼総務部長兼会計副部長⇒ 
 ・通常総会第４号議案土地の購入について可決されました。今後、南相興業と売買契約を分譲地造成完成後の来年 
秋以降交わします。また購入手続きを終え、３丁目自治会所有となったら今度は今回取得した該当地を横須賀市に 
寄付することを役員会で決定し、後の総会に提案します。 

〇水落副会長兼環境衛生部長⇒ 
 ・公園・バス停・自治会館の清掃担当割の差し替え版を今回の回覧板で回しますので確認願います。 
〇清川会計部長⇒ 
 ・２０２５年度上期の会費徴収が始まります。詳しくは今回の回覧板をご覧ください。 
○清川防犯防災副部長（防犯担当）⇒ 
・粟田小学校 PTA校外委員会さんから、子ども１１０番の家募集回覧板の依頼があったので回します。 
・3-4-1淺井さんが防犯推進委員会に加入し、防犯推進委員となった。 
・今年度の地域防犯リーダー講習は黒川福祉部長、櫻井青少年育成部長、姥貝防犯防災部長で調整中。 

〇姥貝副会長兼防犯防災部長（防災担当）⇒ 
 ・今年度の自主防災指導員講習は自主防災委員を中心に受講してもらう事にした。 
 ・粟田小学校避難所運営委員会のメンバーを従来、自治会役員が兼務していたが今年度から自主防災委員になって 
もらう事にした。 

 ・現在、自主防災委員会で防災倉庫の中のエンジンポンプや発電機を動かし機能確認をしている。 
〇櫻井青少年育成部長⇒ 
 ・青少年育成部から９名の新一年生にお祝い金をお渡ししました。おめでとうございます。 


